

Jacques DESCHAMPS

Il est de la promotion 1945 de l'École polytechnique et est sorti dans les Ponts et Chaussées.

Il a commencé sa carrière au Maroc. Détaché auprès du ministère des Affaires étrangères et affecté à la Direction générale des Travaux publics à la fin de l'année 1950, il fut chargé de l'arrondissement hydraulique de Rabat, puis de l'ensemble des services des Travaux publics du district de la capitale administrative du protectorat en été 1955. Nommé adjoint au Secrétaire général du ministère des Travaux publics en 1956, il prit la direction des services techniques de cette administration en 1959 et dirigea la nouvelle circonscription de l'Air.

De retour en France à la fin de 1961, il fut nommé à l'arrondissement territorial de Rouen. Ayant rejoint en 1966 la Régie autonome des Transports parisiens, il en devint le directeur général en 1975. En service détaché, il a été successivement président directeur général de l'Etablissement public pour l'Aménagement de la Défense, président de la Société des Autoroutes du nord et de l'est de la France.